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Обсуждаем проект платформы КПСС
В О ВРЕМ Я прохождения

 службы , в В оору 
женных Силах я напросил

ся подготовить доклад по 

истории развития военно-морских
 сил у вас и на 

Западе, заглядывая в отда
ленную перспективу. Л и 
тература по данной тема
тике в библиотеке учеб

ного отряда имелась, в ре

зультате появился «труд», 
который даже самому нра
вился, однако чего-то в 

нем не хватало... Когда я 
прочитал доклад перед сво-

раинской ССР был ском
понован следующим обра

зом: 60 процентов — мест

ные источники финансиро
вания, 40 процентов —  до

тации из союзного бюд
жета. В  то же время Сверд
ловская область перечис
лила в союзный бюджет 

5,9 млрд. руб., из этой сум

мы вернулось только 2,9 
млрд. рублей. М ожно толь
ко предполагать, на ка
кие цели пошли оставши

еся 3 млрд. руб., но нельзя, 
сбрасывать со  счетов и та-

давали проявить себя в 
госсекторе, компенсирова

ли свои потребности в ин

дивидуальном. Примеры 
можно найти на любом ба
заре, в шабашном строи
тельстве. Будучи студен

том, я поинтересовался у 
сокурсника, представителя 
Армении, пояснить такой 

механизм действия. Выяс
нилось, что у них в рес
публике достаточно отра
ботать на государство 800 
часов (т. е. около 5 меся
цев), а поело, если есть

вана на внутренний рынок 
(союзный), т. к, им еще не 
по зубам завоевывать внеш
ний рынок.

В С В Я ЗИ  с этим хоте
лось бы высказать сле

дующее соображение. Сейчас

 много говорится о  ре
гиональном хозрасчете для 
республик Прибалтики и 
Белоруссии, да и Кузбас 
не против данного мероприятия

... Однако, по мое
му мнению, не экономиста, 
из этого мероприятия ож и
даемого эффекта не про
изойдет, Чтобы эффект был, 
нужно, чтобы вся экономи

ка Союза одновременно пе
решла на региональный или 
какой-то другой хозрасчет. 
Иначе противозатратный ме

ханизм Прибалтики будет 
сводиться на нет затратны
ми действиями других рес

публик и регионов. Пото
пу что, когда предприятие 
не на хозрасчете и высту
пает в качестве представи
теля государства и нахо
дится под его защитой, то 

ему наплевать на качестве 
продукции, дисциплину по
ставок, особенно если оно 
монополист в своей отрас

ли, как Уралмаш.
К О Г Д А  ВСЕ  Н А С Е Л Е

Н И Е  Союза будет р а 
ботать на хозрасчете, ког
да все республики будут 
видеть друг в друге эконо
мических партнеров, а не 
нахлебников, когда все бу-

ПАРТНЕР ИЛИ НАХЛЕБНИК?
ими товарищами из учебн

ого взвода, выяснилось, 

чего не достает. В  докладе 
получилась некая перспек

тивная однобокость: про 
развитие флота на З ап а
ди* все ясно, а  вот как 
и у дет дело у  нас—сказать 
трудно. Н а  это несоответстви

e мне и указали сослу
живцы. Этот упрек я от
парировал тем, что поре
комендовал по данной те

ме обратиться к западным 
специалистам. Это был 
1974 год...
П Р И С Т У П А Я  к выраже

нию своей точки зре
ния о платформе КПСС по 

национальной политике 

партии в современных ус
ловиях опять увидел все 
ту же проблему. Практи

чески нет аргументов и 
фактов (хотя, наверное,
они где-то есть), которые 

бы подкрепили излагае
мую точку зрения.

Приходится о пираться 

па один пример, расска
занный человеком, в ком
петентности которого сом
неваться не приходится. 
Осенью прошлого года на 

установочной семинаре 
пропагандистов города вы

ступил Н. Н. Метельский

— кандидат наук, препо
даватель Тюменской Выс

шей школы милиции. Он 
привел такой пример. В 
1987 году бюджет У к 

кое направление, что эти 
миллиарды какой-то частью 
вошли в вышеуказанные 
40 процентов.

В общем,то оправдан 
был шаг, когда на заре 

р Советской власти за  счет 
России подтягивали до 
своего уровня бывшие цар
ские окраины. Однако, как 
отмечал тов. Аронов (см. 

«Аргументы и ф а к т ы »  
№ 36), централизм, не под

крепляемый демократией, 
ведет к застою. Из-за око
стенения и неповоротливо

сти ваших политических 
систем просмотрели тот 
период, когда произошло 
выравнивание развития 

Россия п тех, кого подтя
гивали. Началась обратная 
реакция: впору Россию 

подтягивать, однако ник
то не захотел ломать уст
раивающую многих чинов

ников систему.
В  застойные времена от 

пас утаивали информацию, 

что бывшие окраины пе
реросли центр, их бы уже 

нужно выпускать на с а 
мостоятельную дорогу жизни

, а  к ним отношение, 
как к неразумным детям. 
В  итоге у  них руки связа
ны в экономическом от

ношении, н не отучены от 
мысли, что будет помощь 

от одряхлевших родите
лей. Правда, некоторые 
республики, которым не

Диплом Почета 
и автомобиль

За  достижение высо
ких технико-экономичес
ких и индивидуальных 
показателей в труде, ус
пешное выполнение и пе
ревыполнение плановых 
заданий двенадцатой пя
тилетки, принятых социа
листических обяза
тельств, буровой мастер 

Полтавского управления 
буровых работ В. И. 
Бейгул награжден Дип
ломом почета ВД Н Х  
СССР . Ему бесплатно 
вручен легковой автомо

биль «Москвяч-412».
О б этом стало известно

 из телетайпограммы, 
направленной в наше уп
равление за подписало 
заместителя министра 
Корхалева и генерально
го директора производст
венного объединения 

«Укрнефть» Горева.
Они искренне поздра

вили Владимира Ивано
вича с заслуженной на
градой, пожелали ему и 
возглавляемой нм бригаде

 дальнейших производственных
 успехов.

И. ГРИГОРЬЕВ.

Идущие 
в п е ре д и

В  тресте «Красноле
нинскнефтеспецстр о й »  
подведены итоги пятого 
этапа социалистическо
го соревнования в честь 
120-летня В. И, Ленина. 
Лучшими при з наны:  
бригада водителей по 
вывозке грунта на ме
сторождения В. Л . Ш и
пулина, бригада по раз
грузке и укладке хворо

стяного настила В. А. 
Войтовича, бригада по 
погрузке и вывозке ле
са Ю . И . Кононова, 

бригада по погрузке и 
планировке грунта А. В. 
Мочалова.

Г. ГОНЧАРОВА.
инженер ОТиЗ

треста «КНСС».

Вопрос по телефону
ТАЛОНЫ 

НЕ ПРОПАДУТ
Не могу выкупить мясо 

по талонам за август, во 
всех магазинах ОРСа объе
динения очень большие оче
реди. Может быть, прод
лят срок отоварки на ста
рые талоны?

Д. Осинцева . 

Н а этот вопрос ответил
начальник О Р С а  А. П. Кон
дратьев:

— Из-за непредвиденного
закрытия склада мы не

смогли вовремя завезти мя
со  в магазины. М ясо по та
лонам за август можно 

будет выкупить до 20 сентября
.

К О Г Д А  П О Ч И С Т И М  и О Т Р Е М О Н Т И Р У Е М ?
Когда в городе откроет

ся химчистка?

Н. Прошакова.
Пытался вызвать на дом 

мастера по ремонту теле
визоров, обращался в ма
стерские Первого и Восточ
ного микрорайонов, ко по
лучил отказ: мастера обслу
живают только Первый, 
Второй н Восточный микрорайоны

. А как же быть 
нам, Жителям Пионерного 
поселка?

 П. Шпак.
На эти два вопроса ре

дакция получила ответ в 
горбытуправлении;

— Химчистку запланиро

вано открыть в четвертом 
квартале 1990 года в В о 
сточном микрорайоне.

Если телевизор будет 
привезен в мастерскую, его 
отремонтируют, А  на дому 
обслуживают так; мастер
ская в Первом микрорай

оне —  Первый и Второй 
микрорайоны, в Восточном 
—  микрорайон Восточный 

и финский комплекс, а жи
тели вагон-городка Н ГД У  
(пос. Пионерный) должны 
обращаться на ул. Пушки

на, 15, это в поселке лес
ников.

Г Д Е  Ж Е  М О Л О К О ?
Почему перестали возить 

молоко с завода в магазин 
Первого микрорайона?

А. Плетнева.
— Как уже сообщалось, 

на заводе идет период ста-
новления и естественно, что
коллектив испытывает оп
ределенные трудности. Кро
ме того, не работала ко
тельная, и это сказалось на 
работе завода. В  ближай
шее время вновь начнется 
поставка молока в мага

зины микрорайонов. 

С О З Р Е В А Е Т  
Н А Р Ы В ?

В минувшую среду от име

ни бригады грузчиков ОРСа 
объединения позвонил ее 

руководитель В. И. Трушин. 
Из его вопроса, вернее ря 
да вопросов, заданных по 
телефону, стало понятно, 

что бригада не совсем до
вольна руководителем О РС а 
А. П. Кондратьевым. П о 

хоже, Василий Иванович
пользовался слухами о сме
не руководителя на пред
приятии. Н а этот вопрос
ответила инспектор торго

вого отдела горисполкома 
Е. Н. Загородникова (она 
же отвечала и на предыду
щий).

Екатерина Николаевна 
сказала, что слухи необо-

снованы-, «смены власти» в 

О РС е  не предвидится, про
изводство, которым руково
дит А. П . Кондратьев, до
статочно сложно и добить
ся заметных успехов в ру

ководстве за короткий пе
риод нелегко.

Наверное, такой ответ не 

совсем удовлетворит брига
ду грузчиков. Может быть, 

вопрос через газету помо
жет обеим сторонам дого
вориться; по крайней ме

ре, ясно, что необходим 
открытый, откровенный раз
говор, может быть, с  по
мощью партийной ил в проф
союзной организации. Ведь 

выложив взаимные претен
зии, всегда легче устранить 
недостатки.

Кстати, уважаемые чита
тели, хочется ваодно уж 
выложить и свои претензии 
к вам. Вероятно, многих 
из вас обрадовала (наде
емся на это) наша 
рубрика «Вопрос по теле
фону». Утверждать подоб-

И  вот тогда с 9 до 17 ча-
сов с перерывом на обед
мы будем ждать у  телефо

на ваших звонков, 90 сен
тября у телефона 3-27-71 
дежурят заместитель редак
тора Ольга Михайловна 
Игнатова.

Ответы подготовила
М. ГОСТЮХИНА.

А. ПИСЬМЕРОВ. 
Секретарь парткома 

Красноленинской 
нефтегазоразведочной 

экспедиции.


